



# みよた

みんなと仲よくする子ども  
よく考え、ともに学ぶ子ども  
たくましい子ども

<http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710038> 文責 齋藤 和代

(ホームページからも「御代田小学校だより」がご覧いただけます。)

## 2学期がスタートします

長い夏休みが終了し、2学期が始まります。休み中に大変うれしいことに静岡県から本校の1年生に転入生があり、全校児童77名でのスタートになりました。

夏休み中の郡山市内小学校水泳交歓会などの行事、田村町の子ども親善球技大会などの地域の行事、家庭内での行事などを通して1回りも2回りも成長したであろう子どもたち。2学期も学校生活の中で思う存分活躍してほしいと思います。

## もうすぐ合唱祭

休みが明けてすぐの28日(水)、市文化センターで郡山市内小中合唱祭が開催されます。この日に向けて、夏休み中も暑い中、全校児童が体育館で練習に励みました。

音楽の先生だけでなく各担任の先生方も分担して、チームとして指導に当たりました。

21日には、守山中学校の音楽の先生にも来ていただき、声の出し方など基本的なことから丁寧に指導していただきました。

暑さにも負けず、日に日に上手になっていった子どもたちでした。



## 今週の予定

月 日	曜日	行 事
8月26日	月	第2学期始業式
27日	火	集会活動
28日	水	郡山市小中学校合唱祭
29日	木	
30日	金	クロイ先生来校
31日	土	週休日 星の子クラブ 南ブロックPTA研修会
9月 1日	日	週休日

## 思う存分、水泳交歓会

東日本大震災やその後の原子力災害のために実施が見送られてきた行事ですが、今年度は3年ぶりに実施となり、郡山市内の小学生が顔をそろえました。大会関係者の方々は細心の注意を払い、参加する子どもたちのために環境を整えてくださいました。

本校でも、7月になってから本格的に水泳交歓会に向けての練習を始めました。強い日差しが照りつける日も寒い日も、学期末の慌ただしいときも、夏休みに入ってからでも、子どもたちと担当の先生方は、ベストな状態で参加できるようにと、練習に励んできました。

特設水泳の練習も3年ぶりです。今まではできなかった分を取り返すように、子どもたちの上達ぶりには目を見はりました。

当日は、はっきりしないお天気で心配しましたが、国体でも使用されている立派なプールで、伸び伸びとした泳ぎをしました。体調不良のため当日残念ながら棄権をした児童もいましたが、参加した児童のほとんどが自己ベストを出し、中には1着でゴールする児童もいて、応援も盛り上がりました。

応援やサポートに駆けつけていただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



## PTA南ブロック球技大会

今年度も、家庭バレーボール、混成バレーボール、ソフトボールの3チームをPTAで編成して参加しました。この日のために練習を積んで参加しました。

今年度の会場は、高瀬小学校・高瀬中学校・田村スポーツ広場で、それぞれ熱戦が繰り広げられました。家庭バレーボールは準優勝とがんばりました。その後反省会も行われ、来年度に向けての改善点を話し合いました。



## 体育館のトイレ工事中

今まで、外にあった体育館のトイレですが、夏休み中に体育館内に設置する工事が始まりました。完成すれば、外まで出なくてもきれいなトイレを使用することができます。